



AFP VIA GETTY IMAGES

La chute et la montée du Liban

Une prophétie clé est en train de se dérouler, et elle va redéfinir tout le Moyen-Orient et au-delà.

- Gerald Flurry
- [30/03/2025](#)

« Nous avons éliminé [Hassan] Nasrallah, son remplaçant et le remplaçant de son remplaçant, » a déclaré le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu le 8 octobre 2024, après qu'Israël a éliminé les principaux terroristes du Hezbollah.

Netanyahu est en train d'éliminer le Hamas en réponse à l'attaque atroce du Hamas le 7 octobre 2023. Le Hezbollah a fait l'erreur de rejoindre le combat du Hamas, et maintenant Netanyahu prévoit d'éliminer le Hezbollah également.

Pour le bien de sa nation, j'espère que Netanyahu sera encore là pendant un certain temps. Les Israéliens ont besoin d'un dirigeant fort qui se battra vraiment, car s'ils ne se battent pas, ils ne survivront pas ! Mais pour l'instant, la situation semble très bonne pour les gens qui s'opposent au Hezbollah. *Israël ne fait rien de moins que de rompre les liens du Liban avec l'Iran !*

PT_FR

Depuis des années, j'ai dit, basé sur la prophétie biblique, que cette rupture se produirait. Par exemple, dans notre *Trompette* d'octobre 2020, j'ai écrit que « le Hezbollah perdra une grande partie de son pouvoir et ... l'Iran perdra son emprise sur le Liban ... ». C'est ce qui est en train de se produire sous nos yeux. Le Hezbollah est un groupe terroriste maléfique. La rupture de son pouvoir est un accomplissement passionnant de la prophétie.

Cependant, à moins que nous ne regardions vers Dieu, l'*Auteur* de cette prophétie, nous nous retrouverons dans une position dangereuse.

La prophétie biblique nous ouvre les yeux sur une vérité merveilleuse. Nous pouvons voir des événements et savoir ce qui va se passer ensuite. La *suite des événements* devrait particulièrement préoccuper l'État juif d'Israël. La prophétie donne un aperçu non seulement de la prochaine étape pour le Liban, mais aussi de celle qui suivra. Les actions récentes d'Israël *conduisent* à un résultat prophétisé — mais le pronostic à long terme *favorise pas Israël*.

Heureusement, en fin de compte, Dieu a de bonnes nouvelles pour Israël, le Liban et l'ensemble du Moyen-Orient.

La prophétie en question se trouve dans le Psaume 83

Pour comprendre ce qui est sur le point de se produire au Liban, il faut connaître la prophétie du Psaume 83. Ce chapitre parle d'une alliance, sans précédent dans l'histoire, qui comprend la Turquie (*Édom et Amalek*), l'Arabie Saoudite et les États du Golfe (*Ismaélites*), la Jordanie (*Moab, Ammon*), la Syrie (*Hagaréniens*), les Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie (*Philistins*), le Liban (*Guebal, Tyr*) et l'Allemagne (*Assyrie ou Assur*). (Lisez le chapitre 4 de ma brochure gratuite *Le roi du sud* pour une explication détaillée).

Le Psaume 83 nous dit que le Liban sera aligné *non pas sur l'Iran* mais sur un certain nombre de nations arabes et sur *l'Allemagne !*

Cela nécessitera un *changement massif* au Liban. Les liens étroits du Hezbollah avec l'Iran ont empêché une telle alliance. L'Iran (y compris le Hezbollah) et l'Allemagne se vouent une haine et une méfiance profondes. Un exemple récent illustre cette situation.

Le 19 juin 2024, Hassan Nasrallah a fait une déclaration des plus intéressantes, menaçant ouvertement Chypre : « Le gouvernement chypriote doit être averti que l'ouverture des aéroports et des bases chypriotes à l'ennemi israélien pour cibler le Liban signifie que le gouvernement chypriote est devenu un acteur de la guerre de la guerre, et la résistance le traitera comme un acteur de la guerre. »

Chypre est une petite nation insulaire à moins d'une heure de vol d'Israël et du Liban. Elle est membre de l'Union européenne et ne fait pas partie de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord. La guerre avec Chypre ne signifierait pas la guerre avec les États-Unis — mais cela *signifierait* la guerre avec l'UE, et donc l'Allemagne.

Pourquoi Nasrallah menacerait-il ouvertement Chypre ? Elle n'est pas connue pour avoir contribué à la lutte d'Israël contre le Hamas, ni avoir ouvert ses bases pour qu'Israël attaque le Hezbollah. C'est un mystère pour beaucoup, mais du point de vue du Hezbollah, il y avait une bonne raison pour cette menace.

Bien que Chypre accueille des bases militaires britanniques et une présence militaire américaine, la nation insulaire est essentiellement contrôlée par l'Allemagne. C'est *l'Allemagne* qui préoccupe vraiment les terroristes.

Juste après l'attentat du 7 octobre 2023, l'Allemagne a exprimé son soutien à Israël et a stationné des troupes à Chypre dans le but déclaré d'intervenir au Liban pour évacuer les citoyens allemands. Un mois seulement après l'attaque du Hamas contre Israël, les forces armées de Chypre et d'Allemagne ont décidé d'approfondir leur coopération. *À la lumière de l'histoire*, cet accord est alarmant.

Depuis des siècles, le Saint Empire romain cherche à contrôler Jérusalem, qu'il considère comme sacrée. Les croisés passaient souvent par Chypre pour atteindre les côtes d'Israël et du Liban, et ils ont massacré de nombreux musulmans ! C'est pourquoi les dirigeants islamistes sont alarmés par la prise en charge de cette île par l'Allemagne.

Nasrallah connaissait cette histoire. Les dirigeants iraniens connaissent cette histoire. Ils savent ce que l'Allemagne a en tête, et ils s'y opposent fermement ! Ces terroristes veulent *également* contrôler le Moyen-Orient, en particulier Jérusalem — et l'Allemagne, en déplaçant du personnel et du matériel militaire à Chypre, représente une réelle menace pour leur ambition !

La Bible révèle que les craintes du Hezbollah sont justifiées. Il est prophétisé que l'Allemagne détruira militairement l'Iran ! Les nations arabes vont s'allier à l'Europe dirigée par l'Allemagne, et cette réincarnation moderne du Saint Empire romain *jettera son dévolu sur Jérusalem*.

Le Liban, le pivot

Le Liban sera un pilier de cette alliance bibliquement prophétisée avec l'Allemagne.

« Le Liban est le seul pays du Moyen-Orient avec une forte population chrétienne », ai-je écrit il y a une décennie dans un article sur cette alliance. « Quarante pour cent des habitants du Liban appartiennent à une dénomination chrétienne ; la plus importante est l'Église maronite, affiliée à l'Église catholique. Par décret constitutionnel, le président du Liban doit être un maronite. ... Cette population fortement chrétienne rend le Liban différent du reste du monde arabe. ... En raison de sa forte population d'Arabes chrétiens, le Liban est devenu un pivot pour l'alliance du Psaume 83 » (*Trompette*, mai-juin 2014).

Cette importante population chrétienne signifie qu'elle est d'un grand intérêt pour le Vatican. Au cours de l'été, le Liban semblait au bord de la guerre, et le secrétaire d'État du Vatican, Pietro Parolin, a effectué un voyage de dernière minute à l'abbaye. Parolin est l'homme le plus puissant après le pape dans l'Église catholique et un prétendant pour être le prochain pape.

Le Vatican s'intéresse également vivement à Chypre. En novembre 2023, le président de Chypre a rendu visite au pape à Rome, avec Parolin également présent. Le site Web Vatican News a rapporté que « il y a eu un échange de points de vue sur la situation internationale, en accordant une attention particulière aux conflits en cours, y compris la situation en Israël et en Palestine ».

Au début de l'année 2024, le Vatican a inauguré sa première ambassade, appelée nonciature apostolique, à Chypre. «

Aujourd'hui, nous inaugurons la maison du pape à Chypre, petite géographiquement mais immense historiquement », a déclaré l'archevêque Edgar Peña Parra, secrétaire d'État adjoint du Vatican, à l'issue de sa rencontre avec le président. L'ambassadeur du Vatican, l'archevêque Giovanni Pietro Dal Toso, « dépeint Chypre comme un pont reliant l'Europe aux royaumes orientaux », a écrit le Philenews de Chypre en avril 2024. En fait, le Vatican considère à la fois Chypre *et le Liban* comme des ponts, cruciaux pour avancer plus loin dans le Moyen-Orient.

Ce que le pape et le Vatican font à Chypre, en Terre Sainte et à Jérusalem est essentiel pour comprendre ce que font l'Allemagne et l'Europe — et pourquoi cela constitue une menace pour Israël qui est plus grande que celle du Hamas, du Hezbollah ou même de l'Iran !

Le point de vue du Vatican

Nombreux sont ceux qui, en Israël, souhaiteraient voir l'Europe s'impliquer davantage dans la région. Mais la réponse du pape au massacre du 7 octobre 2023 devrait les faire réfléchir à deux fois.

Le lendemain des massacres, le pape François a exprimé sa tristesse face à « ce qui se passe en Israël » et a déclaré que « Toute guerre est une défaite. » Il s'est toutefois abstenu de condamner le Hamas. Trois jours plus tard, après avoir brièvement reconnu « le droit de ceux qui ont été attaqués à se défendre », il a attiré l'attention sur « le siège total auquel sont soumis les Palestiniens de Gaza, qui a également fait de nombreuses victimes innocentes ». Selon Vatican News, il a « invité les deux parties à la retenue ».

Il y a quelque chose de terriblement erroné dans la façon dont le pape a réagi à ces meurtres ! Il a exprimé peu de sympathie pour « ce qui se passe en Israël » — meurtres de masse, viols massifs de femmes, exécution de parents et d'enfants les uns devant les autres, décapitation de civils et même de bébés ! Le pape a fait pire que simplement désigner comme coupables le peuple israélien au même titre que les terroristes sanglants : il a fait passer les Israéliens pour beaucoup plus coupables ! L'ambassade d'Israël au Vatican a dénoncé à juste titre les « ambiguïtés linguistiques » et les faux « parallélismes » du pape.

Dans un premier extrait de son dernier livre, dont la sortie est prévue en 2025, le pape François écrit : « Selon certains experts, ce qui se passe à Gaza a les caractéristiques d'un génocide. Il convient de l'examiner attentivement pour déterminer s'il correspond à la définition technique formulée par les juristes et les organismes internationaux. » C'est un mensonge diabolique ! Dans la lutte contre le Hamas, Israël s'efforce plus que toute autre nation moderne d'éviter les pertes civiles.

Pourquoi le pape parlerait-il d'une manière aussi ignoble ?

L'un des indices les plus récents est apparu le mois précédant les massacres. En septembre 2023, le ministre des affaires étrangères du Vatican a déclaré que Jérusalem, qui est contrôlée par les Israéliens, devrait être soumise à un statut internationalement garanti pour assurer « l'égalité des droits et des devoirs des fidèles des trois religions monothéistes ». Mais Israël accorde *déjà* des droits égaux aux chrétiens, aux juifs et aux musulmans, et permet même aux musulmans de contrôler le mont du Temple et d'en interdire l'accès aux juifs. Il ne s'agit pas de garantir les droits religieux des différentes religions : il s'agit de renforcer le contrôle de l'Église catholique sur Jérusalem !

C'est l'une des dernières indications de l'intention du Vatican — et de l'Europe — de projeter son pouvoir depuis Chypre vers la Terre Sainte et jusqu'à Jérusalem.

Attendez-vous à des changements en Syrie, également.

L'attaque d'Israël contre le Hezbollah conduit directement le Liban à rejoindre l'alliance prophétisée du Psaume 83. Cela ouvre la voie à une plus grande implication de l'Allemagne et du Vatican au Liban. Attendez-vous à voir l'alliance Psaume 83 se former rapidement. Plusieurs de ces nations entretiennent déjà de bonnes relations avec l'Europe, y compris l'Arabie saoudite, la Jordanie et la Turquie.

La Syrie longe la frontière du Liban, qui figure également dans le Psaume 83. Là aussi, des changements spectaculaires sont en cours. L'Iran a une mainmise sur la Syrie depuis des années, mais de nombreux Syriens souhaitent réellement obtenir l'aide de *l'Allemagne*. Ils veulent que l'Allemagne les aide à reconstruire leur économie et à progresser sur le plan national. L'Allemagne a son propre objectif : bien qu'elle ait accueilli de nombreux réfugiés syriens, elle souhaite les rapatrier en Syrie. Beaucoup de ces réfugiés, qui souhaitent également rentrer chez eux, préfèrent s'allier à l'Allemagne, et non à l'Iran. Il s'agit là d'un facteur important à prendre en considération.

Les récentes attaques d'Israël contre les mandataires de l'Iran contribueront probablement à provoquer ce changement prophétisé en Syrie.

Que se passera-t-il ensuite ? La prophétie biblique montre que ce ne sera pas ce qu'Israël, l'Amérique ou la Grande-Bretagne souhaitent. Le Psaume 83 révèle quelque chose de vital que nous devons comprendre lorsque nous observons ces relations changeantes.

Le motif de l'alliance du Psaume 83

Voici une vérité choquante, que l'on trouve dans le Psaume 83 : 4. Ce verset expose de quoi il s'agit dans cette alliance : « Venez, disent-ils, *exterminons-les du milieu des nations*, et qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël ». C'est ce que cette

alliance prophétisée veut faire : détruire Israël !

Ils sont déterminés à effacer même *le nom d'Israël*. La plupart des gens ne s'en rendent pas compte, mais ce nom englobe non seulement la nation juive appelée Israël aujourd'hui (qui est en réalité le Juda biblique), mais aussi l'Amérique et la Grande-Bretagne, les descendants des petits-fils d'Israël (Jacob) par Joseph : Manassé et Éphraïm. Vous pouvez le prouver en lisant notre livre gratuit *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*.

La prophétie révèle cette réalité étonnante. Mais vous n'avez pas à l'accepter entièrement sur la foi : cette vérité est étayée par l'histoire récente. Au cours de la Seconde Guerre mondiale, les Arabes, c'est-à-dire les nations aujourd'hui considérées comme des États arabes « modérés », se sont alliés à l'Allemagne. Les Allemands commettaient d'horribles atrocités contre les Juifs, essayant d'effacer chacun d'entre eux de la surface de la Terre ! Bien sûr, les Allemands faisaient aussi la guerre contre l'Amérique et la Grande-Bretagne, et ces nations arabes se battaient aux côtés des Allemands !

Tel est en effet la vraie nature de l'alliance qui se construit aujourd'hui. Ces nations que nous surveillons et qui se détachent de l'Iran vont être entraînées dans l'orbite de l'Allemagne et vont s'unir au sein d'une force dont l'ambition sans équivoque est de détruire les nations d'Israël !

Réalisez ceci : C'est plus qu'une alliance contre les nations d'Israël — c'est vraiment une alliance contre Dieu !

Lisez les deux premiers versets du Psaume 83 : « Ô Dieu, ne reste pas dans le silence ! Ne te tais pas, et ne te repose pas, ô Dieu ! Car voici, tes ennemis s'agitent, ceux qui te haïssent lèvent la tête ». Ces gens sont les ennemis de Dieu ! Ils haïssent Dieu !

Le jeu de pouvoir du Vatican

Daniel 11 est une prophétie connexe critique. Il est écrit qu'un roi européen du nord vaincra un roi islamique radical du sud.

Le verset 45 décrit le puissant dirigeant de cet empire européen, qui « dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne. Puis il arrivera à la fin, sans que personne lui soit en aide ». Qu'est-ce que cela signifie ?

Le fondateur de la *Pure vérité*, Herbert W. Armstrong, a écrit dans le numéro d'octobre 1951 : « [L]a capitale de cet Empire romain ressuscité, avec le Vatican, fera un déplacement éclair vers la Palestine - probablement Jérusalem ! Ce sera la dernière abomination à y être érigée ! Remarquez que dans Daniel 11 : 45, les « tentes » est un lieu de culte, et le « palais » la résidence d'un roi » (« Le Pape prévoit de déménager le Vatican ! »).

Le Vatican et l'Allemagne sont en train de ressusciter le pouvoir du Saint Empire romain, et ils veulent gouverner Jérusalem ! Il s'agit là d'un désir puissant de cette institution depuis quelque 1 500 ans. Ils mèneront une nouvelle croisade pour conquérir la Sainte Ville.

Le Saint Empire romain ressuscité trouvera le moyen d'exercer un contrôle de plus en plus grand sur Chypre, la Terre sainte et Jérusalem. Ils ont un plan énorme pour le Moyen-Orient ! Daniel 11 décrit une opération militaire d'une ampleur sans précédent. Elle aura des résultats horribles, bien pires que ceux des croisades les plus sanglantes du passé !

Daniel 8 : 25 est une prophétie connexe : « A cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le coeur, et il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, [...] » Cela correspond au Psaume 83 qui décrit cette alliance prenant des « conseils rusés ». Cette puissance européenne est très trompeuse dans la manière dont elle poursuit ses objectifs. Elle prétend être entièrement consacrée à la paix, tout en visant à conquérir Jérusalem et à effacer même le souvenir d'Israël ! (Pour en savoir plus, lisez mon article « Le côté sombre de la visite du pape à Jérusalem » sur theTrumpet.com/11869).

Israël est entouré d'Arabes qui le détestent. Les Israéliens pensent peut-être qu'ils peuvent résoudre ce problème en invitant des forces européennes, mais ils ne voient pas la haine qui se développe en Europe.

Certains Israéliens peuvent s'inquiéter des déclarations du pape, mais ils ne voient pas de quoi il s'agit réellement parce qu'ils ne comprennent pas la prophétie biblique. Ils ne se souviennent pas non plus de l'histoire des croisades et d'autres persécutions catholiques des Juifs. Et ils ne comprennent pas l'Allemagne.

La « blessure » de Juda

La Bible révèle que l'Allemagne veut affaiblir le contrôle des Juifs sur Jérusalem, mais pas pour que l'Iran et l'islam radical puissent s'en emparer par la suite. Il y aura un grand choc entre le roi européen du nord et le roi islamique radical du sud. L'Allemagne planifie déjà sa politique étrangère et ses déploiements pour encercler l'Iran et finalement le détruire dans une attaque éclair avant qu'il ne puisse prendre Jérusalem. (Lisez « La prophétie du tourbillon » sur theTrumpet.com/10678.)

C'est la véritable ambition de l'Allemagne, quelle que soit son amitié feinte avec Israël aujourd'hui.

Le livre d'Osée expose ce même piège mortel. « Éphraïm voit son mal, et Juda ses plaies, Éphraïm se rend en Assyrie, et s'adresse au roi Jareb ; Mais ce roi ne pourra ni vous guérir, ni porter remède à vos plaies » (Osée 5 : 13). Une étude de ce verset dans l'hébreu original révèle qu'Ephraïm (la Grande-Bretagne) et Juda (appelé aujourd'hui « Israël ») vont tous deux en

Assyrie, le nom prophétique de l'Allemagne moderne. (Pour le prouver, demandez notre brochure gratuite *L'Allemagne et le Saint Empire romain*.)

Pourquoi les Juifs se rendent-ils en Allemagne et qu'est-ce que la « blessure de Juda » ? En hébreu, le mot *plaie* signifie panser, un bandage, un remède. Le *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon* le définit comme « la compression, le pansement d'une plaie ; d'où l'utilisation au sens figuré d'un remède appliqué aux plaies de l'État ». En d'autres termes, le remède est la blessure !

Abdias 7 décrit une « blessure » similaire. Le mot ici a la même racine, et il signifie « mensonge ; d'où, fraude, commerce insidieux ... un filet, ou un piège » (*Lexique Gesenius*). Cette « blessure » est directement liée au fait d'avoir été trompé par un pacte de paix.

La *blessure* d'Israël mentionnée dans Osée 5 : 13 est celle du processus de paix avec les Palestiniens. Les Juifs ont à maintes reprises cédé des parcelles de terre et fait des concessions en échange de simples promesses. Ils ont fait confiance aux Arabes et n'ont reçu en retour que haine et violence.

La véritable blessure est spirituelle, c'est-à-dire *un manque de foi en Dieu*. Il n'y aurait pas de processus de paix si Juda avait fait confiance à Dieu plutôt qu'aux hommes. Les Juifs continuent d'essayer de se protéger en concluant des pactes de paix. Récemment, ils ont fait preuve d'audace et ont remporté quelques succès en s'attaquant à leurs ennemis. Mais s'ils ne se repentent pas et ne mettent pas leur foi en Dieu, ils sont sûrs de recourir à la même politique qui a échoué !

Osée 5 nous dit que les Juifs verront enfin que le processus de paix a échoué. Mais ils ne voient que l'effet de leur blessure, et non pas la cause. Et c'est donc vers l'Allemagne qu'ils se tournent pour un autre pacte de paix ! Une fois de plus, ils ne font pas confiance à Dieu et placent cette fois leur confiance dans *un ennemi encore plus grand* ! Cela conduira au pire désastre de la longue histoire de souffrance des Juifs.

C'est une leçon que les Juifs n'ont pas encore apprise. Mais Dieu leur enseignera avec insistance la vraie nature de leur blessure et la vraie solution. La prophétie biblique promet qu'ils apprendront cette leçon !

Dieu guérira

Tout en faisant toujours référence à Éphraïm et à Juda, Dieu dit dans Osée 5 : 15 : « Je m'en irai, je reviendrai dans ma demeure, jusqu'à ce qu'ils s'avouent coupable et cherchent ma face. *Quand ils seront dans la détresse, ils auront recours à moi.* »

« Venez et retournons à l'Éternel ! » disent ces nations au verset suivant, « car il a déchiré, mais il nous guérira ; il a frappé, mais il bandera nos plaies » (Osée 6 : 1). Ces Juifs, ainsi que beaucoup d'autres nations d'Israël, réaliseront qu'ils se sont détournés de Dieu et qu'ils sont en train d'être corrigés. Ils verront que Dieu peut les guérir et les guérira s'ils se repentent. Vers la fin du livre, Dieu promet : « Je réparerai leur infidélité, j'aurai pour eux un amour sincère ; car ma colère s'est détournée d'eux » (Osée 14 : 4).

Cette dure correction amènera Israël à revenir à Dieu, et il déversera ses bénédictions ! En fait, Il étendra ces bénédictions même au-delà des nations d'Israël.

Dans les versets suivants, Dieu dit : « Je serai comme la rosée pour Israël ; il fleurira comme le lis, et il poussera des racines comme le Liban. « Ses rameaux s'étendront ; il aura la magnificence de l'olivier, et les parfums du Liban » (versets 5-6). Dans ces magnifiques promesses faites à Israël, il y a une promesse implicite faite au Liban. Son territoire ne sera plus marqué, négligé ou détruit. Ésaïe 29 : 17 confirme que le Liban retrouvera sa gloire d'autrefois.

Dieu savait que le Liban serait aujourd'hui l'un des pires bourbiers de la planète ! C'est probablement la raison pour laquelle Il a prophétisé spécifiquement à ce sujet : Il voulait que le monde oppose la misère d'aujourd'hui à la gloire du monde de demain ! Le Liban évoque une image comme peu d'autres nations peuvent le faire aujourd'hui — mais Dieu en fera très bientôt une nation glorieusement belle.

Des hommes et des femmes s'agenouilleront et planteront des roses, ils embelliront la Terre. L'humanité verra ce qu'elle peut accomplir lorsque son énergie a un objectif divin.

Ces belles prophéties sont *tout aussi certaines* de s'accomplir que les sombres prophéties qui se déroulent dans le monde d'aujourd'hui !

La Bible indique clairement que de grandes souffrances sont à venir si les hommes ne se repentent pas. Mais cela montre également que Dieu œuvre à travers tous ces événements pour le *bien ultime de toutes les nations* : pour amener tous les peuples à Lui afin qu'Il puisse leur donner des bénédictions qu'ils n'ont jamais connues auparavant !

Surveillez de près le Liban, la Syrie et ces autres pays. Surveillez l'Iran et surveillez l'Allemagne. Au fur et à mesure que vous voyez ces prophéties s'accomplir, sachez que le grand Dieu les orchestre pour ses desseins. Il a un plan merveilleux pour sauver toute l'humanité, *incluant les Arabes et les Allemands*. Ce plan commence par les nations d'Israël, bien qu'elles l'aient rejeté par le passé. Dieu a toujours un plan pour eux et pour toute l'humanité. C'est ainsi qu'Il est miséricordieux. Comme M.

Armstrong l'a expliqué dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, une compréhension de ce plan révèle le seul espoir pour notre monde !

Le Psaume 83 expose le mal de cette alliance en développement. Mais il fait bien plus : Elle montre également que Dieu ne permettra pas aux ennemis d'Israël de réussir. Il montre l'intervention imminente de Dieu dans les affaires humaines et l'accomplissement de Son plan directeur pour l'humanité !